ın año de cambios profundos en el plano internacional

VIOLENCIA ARGENTINA

Todo el año del 75 fue una continua crisis en la vida política argentina. Los grupos guerrilleros, principalmente los Monto-neros y el Ejército Revolucionario del Pueblo, estuvieron activisimos durante los 365 días transcurridos, al grado que el saldo es de 1,125 personas muertas en los muchos y muy variados ataques que lanzaron contra cuarteles, organizaciones o dirigentes y militares. El más grave y espectacular de estos ataques fue el que los Montoneros dirigieron el 24 de diciembre en contra del cuartel del regimiento Arsenales, donde perecieron 156 personas.

Escasos días antes, el 18 de ese mismo mes, una parte de la fuerza aérea se rebela e intenta arrastrar al ejército y a la marina en uno de los clásicos golpes de estado que

se han dado en el país.

La situación se mantuvo ambigua durante los dos primeros días, debido a la postura dubitativa del general Videla, jefe del ejército, pero no tardó en definirse en contra de los insurrectos, ya que ni la marina ni las fuerzas de tierra ni la mayoria de los grupos aéreos siguieron a los alzados de la base de Morón, que representaban a los elementos más derechistas —de tendencia inclusive fascista— de los militares argentinos.

Cabe mencionar, en fin, el triste final a que se acerca José López Rega, que en un tiempo fue el ministro más poderoso de Isabelita y al que ahora se procesa por fraude y peculado. Gravemente enfermo de diabetes, López Rega está internado en una clínica madrileña; los tribunales bonaerenses le es-

peran si llega a salir de ella.

POR FRANCISCO FE ALVAREZ



___ Isabel Perón